Generalversammlung am 24.04.2022 im GH Grüner Baum - Fam. Donhauser.

Nach zwei Corona bedingten Absagen konnte nun endlich die Generalversammlung abgehalten werden. Mit 33 anwesenden Kameraden:innen und 10 Entschuldigten können wir nach dieser schwierigen Zeit durchaus zufrieden sein. Unser Hauptziel wird sein, wieder in gewohnter, traditioneller Stärke auszudrücken, wobei mir Fronleichnam und Allerheiligen ein besonderes Anliegen sind. Ich danke euch für eure Unterstützung und freue mich auf ein baldiges Wiedersehen.

Mit kameradschaftlichen Grüßen, Norbert Wagner